



たんぽぽ組

クリスマスだより



あけましておめでとうございます。子どもたちの笑顔と共に新年のスタートを迎える事が出来ました。本年もどうぞよろしく願いいたします。

先月に行われたクリスマス祝会へのご協力・ご参加、ありがとうございました。みなさんでイエス様のお誕生をお祝いし、子どもたちの成長を喜び合う事が出来ました。今月から雪遊びがスタートします。雪国ならではの体験をしながら寒い冬を元気いっぱい楽しく過ごして行きたいと思えます。

今年度も残すところあと3カ月となりました。少しずつ大きくなっていく子どもたちの姿を大切に見守っていきたく思いますのでよろしくお願いいたします。



☆月主題

《いっしょにね》

☆月のねがい

- ・神さまに守られている安心感の中で過ごす
- ・友だちや保育者と一緒にいることを喜び、関わり合う
- ・自分でやってみようとするが増える



♪ 今月の制作の様子 ♪



赤いクレヨンやシールを使って制作をしました。
一人ひとりかわいいだるまさんが完成しましたよ★

イエス様のお誕生をお祝いしました



☆たんぽぽ組の人気絵本☆



身体を揺らしながら
楽しんでいます^^

☆お知らせ & お願い☆

★18日はもちつき参観があります。
みなでおもちつきを楽しみましょうね♪



★インフルエンザや胃腸炎などの感染症が流行しやすい季節となりました。いつもより元気がなかったり、何か違うと感じた時は些細なことでも構いませんのでお伝え下さいね。



★1月よりあおいくんがすみれ組に進級します。

☆雪遊びが始まります☆

☆1月から天気の良い日は雪遊びを楽しみたいと思えます。雪遊び用の防寒具、長靴、帽子、手袋のご準備をよろしくお願いいたします。

風邪気味などで雪遊びを控えたい時は登園時にご連絡くださいね。